



Monreal anuncia iniciativa de Morena para prohibir maíz transgénico

En los primeros días de enero de 2025 Morena presentará una iniciativa para prohibir el uso de maíz transgénico destinado al consumo humano, dijo el diputado Ricardo Monreal, coordinador del grupo parlamentario.

Monreal calificó esta propuesta como “una vieja demanda” y **reafirmó el lema “Sin maíz no hay país”, destacando la importancia de proteger las semillas mexicanas y el papel crucial del campo en la vida del país.**

A través de un video en redes sociales, **Monreal subrayó la necesidad de valorar la tierra, las tradiciones y la vida rural**, ejemplificando con el valor histórico de los ranchos familiares, como el ubicado en Puebla del Palmar, que ha pertenecido a la familia Monreal por más de un siglo.

<https://www.launion.com.mx/morelos/nacional/noticias/262298-monreal-anuncia-iniciativa-de-morena-para-prohibir-maiz-transgenico.html>